

# Bungkam Arab Saudi 2-0, Marselino Bawa Tim Garuda ke Peringkat Tiga Klasemen

Category: Bola,Olahraga

written by Redaksi | 20/11/2024



ORINEWS.id – [Timnas Indonesia](#) sukses meraih kemenangan penting 2-0 atas Arab Saudi pada laga matchday ke-6 Grup C Kualifikasi Piala Dunia 2026 di Stadion Gelora Bung Karno (GBK), Selasa malam (19/11). [Marselino Ferdinan](#) menjadi pahlawan kemenangan Tim Garuda dengan mencetak dua gol dalam laga ini.

Sejak awal pertandingan, tim asuhan Shin Tae-yong ini tampil menekan. Peluang pertama hadir di menit ke-3 ketika umpan silang dari sisi kanan hampir saja disambut Marselino di depan gawang. Sayangnya, tendangan Marselino hanya membentur tiang.

Dominasi serangan Indonesia terus berlanjut, tetapi sejumlah peluang emas dari Rafael Struick dan Marselino masih gagal membuahkan hasil.

[Arab Saudi](#) perlahan mencoba keluar dari tekanan dengan beberapa serangan balik, tetapi kokohnya pertahanan Indonesia membuat mereka kesulitan menciptakan peluang berarti.

Kebuntuan pecah pada menit ke-32. Ragnar Oratmangoen berhasil menusuk dari sisi kiri dan mengirimkan umpan tarik ke kotak penalti. Marselino Ferdinan yang berdiri bebas dengan tenang melepaskan tembakan terukur ke tiang jauh, membawa Indonesia unggul 1-0.

Setelah gol tersebut, Arab Saudi mencoba meningkatkan intensitas serangan. Namun, tendangan Faisal Al Ghamdi masih mampu diamankan kiper Maarten Paes. Hingga babak pertama usai, skor 1-0 untuk keunggulan Indonesia tetap bertahan.

Memasuki babak kedua, Arab Saudi berusaha mengambil inisiatif serangan. Namun, Indonesia justru menggandakan keunggulan lewat serangan balik cepat di menit ke-57.

Berawal dari pergerakan Calvin Verdonk di sisi kanan, ia memberikan umpan tarik ke Marselino. Tembakan pertama Marselino sempat diblok, tetapi bola muntah kembali disambar dengan chip cantik yang memperdaya kiper Ahmed Alkasaar.

Tertinggal dua gol, Arab Saudi mencoba memanfaatkan bola mati untuk mengejar ketertinggalan. Namun, sundulan Abdullah Radif dan tembakan jarak jauh Mohammad Kano masih belum menemui sasaran.

Di menit ke-90, Indonesia harus bermain dengan 10 orang setelah Justin Hubner menerima kartu kuning kedua. Meski begitu, solidnya lini pertahanan Indonesia mampu meredam tekanan Arab Saudi hingga peluit akhir berbunyi.

Kemenangan ini mengangkat posisi Indonesia ke peringkat ketiga Grup C dengan raihan enam poin, setara dengan Australia di peringkat kedua, Arab Saudi di posisi keempat, China di peringkat kelima.[]